



Communiqué de presse pour diffusion immédiate (23.03.2015)

Sport: athlétisme / marche athlétique

La saison du jubilé débute pour les marcheurs de Monthey

L'année du 50^e anniversaire commence pour les athlètes du Club de Marche de Monthey (CMM). Samedi 28 mars 2015, ils organisent une épreuve d'ouverture.

Fondé le 4 août 1965, le Club de Marche de Monthey (CMM) fête ses 50 ans. Plusieurs manifestations sont programmées cette année. La première compétition suisse ouverte à tous aura lieu sur la piste du Stade du Verney à Monthey (VS) le samedi 28 mars 2015.

L'occasion de suivre, dès 14h15, le cadet B (U16) Nathan Bonzon qui a déjà pulvérisé sa meilleure performance sur 5'000 mètres, le 15 mars à Lugano, en 24:12. Son camarade de club, Guillaume Pommaz, a bouclé l'épreuve internationale de haut niveau en 26:54. Cette saison, l'élite Urbain Girod a décidé de ne pas prendre de licence.

Championnats suisses en mai

Les championnats suisses sur 20 km se disputeront sur un circuit urbain inédit le samedi 30 mai. Comptant comme Mémorial Raymond Girod, cette épreuve au centre-ville de Monthey sera ouverte à toutes les catégories. Le mardi 4 août 2015, une marche du jubilé verra d'anciennes gloires du club et de Suisse s'affronter dans la bonne humeur sur la piste du Verney. Les festivités du CMM s'achèveront le 26 septembre par une journée d'anniversaire pour les membres.

Toutes les informations utiles et les résultats, au fil de la saison, sont à télécharger sur le site CMMonthey.ch, ainsi que sur la page Facebook du club valaisan 3e du Championnat suisse interclubs (CSI) 2014. (comm.)

Infos: www.cmmonthey.ch

23.03.2015 JG (1500 signes)